Resumen de actividades de la Asociación de Amas de Casa "La Asunción" del año 1999

La presidenta



Trobada del 24 de Abril. El día 24 de Abril se celebró en les Coves la II Trobada del Baix Maestrat. en la cual se concentraron más de 350 mujeres y consumidores de los siguientes pueblos: Salzadella, Traiguera, la Jana, Canet lo Roig, Sant Jordi, Càlig, Sant Rafael del Riu, Rossell y les Coves de Vinromà. Esta Trobada se fraguó entre todas las presidentas que fuimos a la Fiesta Provincial el año 1997 y acordamos hacer un encuentro de convivencia de dichos pueblos para conocernos todas mejor y conocer nuestras costumbres y nuestros pueblos. Se empezó por Traiguera que se celebró el año 1998 en la Virgen de la Salud y en el sorteo le toco a les Coves este año 1999. Esta fiesta comenzó a las 10 de la mañana en la Plaza España donde recibimos a nuestras invitadas, y como invitada vino la Presidenta de Castellón y dos acompañantes; a las 11 celebramos la Santa Misa, para pasar luego a visitar el Calvario y el Museo del Almirez, para finalmente visitar en el Ayuntamiento la obra allí expuesta de Tomás Roures.

A las 2 de la tarde en la Pista la Ravaleta celebra-

mos la comida de hermandad y a su término hicimos juegos, bailes y un concurso de canto entre todas las asistentes, finalizando con un sorteo de recuerdos para las presentes.

Lo pasamos muy bien, con mucho compañerismo y amistad entre todas.

El año que viene se celebrará en Rossell.

Este año la Fiesta Provincial se celebró en Cabanes, es la fiesta de todas las Asociadas de la Provincia de Castellón, se juntaron 750 mujeres. Es una fiesta preciosa, nos acompañaron personajes importantes como la Sra. Alcaldesa de Cabanes, el Presidente y Vicepresidente de la Diputación, el Alcalde de Castellón y la Presidenta del Senado Esperanza Aguirre.

El día 4 de Julio terminamos el curso con una comida en el Rte. "Les Coves" y con una Misa con todas las asociadas y alguno de sus respectivos maridos, lo pasamos muy bien.

Así termina este ciclo de actos. En Septiembre u Octubre volveremos a empezar.